

Investissements dans les services de santé mentale et de lutte contre les dépendances

Le gouvernement du Manitoba a déjà annoncé 16 initiatives d'une valeur de plus de 25 millions de dollars pour améliorer les services de santé mentale et de lutte contre les dépendances dans la province, notamment celles qui suivent.

1. Élargissement de la distribution des trousseaux Thrival Kits (1,4 million de dollars). Ces trousseaux intègrent des pratiques de santé mentale fondées sur des données probantes, comme la méditation de pleine conscience, la réflexion personnelle, les stratégies de réduction de stress et d'adaptation, ainsi que l'acquisition de compétences interpersonnelles. Environ 30 000 élèves de la 4^e à la 6^e année de la province devraient bénéficier de la distribution de ces trousseaux, qui sont présentées aux enfants au cours d'activités dirigées par leurs enseignants pendant l'année scolaire.
2. Soutien accru au NorWest Youth Hub (823 000 \$). Cela comprend un financement pour offrir plus de services de consultation et de rendez-vous avec des psychologues, ainsi que des visites de soins primaires et des séances de groupes de soutien en santé mentale. Au total, l'investissement additionnel permettra d'augmenter d'environ 150 par année le nombre de jeunes usagers du NorWest.
3. Élargissement du Projet 11 (621 000 \$). Mis sur pied par True North Youth Foundation, ce programme de promotion de la santé mentale en milieu scolaire s'adresse aux élèves de la maternelle à la 8^e année. Il comprend des leçons et des activités virtuelles et en personne visant à sensibiliser les élèves à la santé mentale et les aider à adopter de bonnes stratégies d'adaptation. Environ 5 000 élèves additionnels bénéficieront de l'investissement de la Province dans ce programme.
4. Mise en œuvre du projet pilote CART à l'intention des Métis (1,9 million de dollars). Le projet permettra d'établir à Dauphin et à Winnipeg des équipes composées d'un travailleur social, d'un mentor familial et de travailleurs en santé mentale et en dépendances. Ces équipes offriront un soutien aux familles aux prises avec des problèmes de consommation de substances par les parents et de maltraitance ou de négligence envers les enfants.
5. Élargissement du programme des écoles communautaires (1,6 million de dollars). Le financement octroyé permettra d'ajouter cinq nouvelles écoles et d'élargir la portée des activités actuellement offertes dans les 14 écoles de la maternelle à la 6^e année qui y participent déjà. Ce financement permettra d'étendre les avantages des ressources et des services à plus de 10 000 enfants.
6. Investissement dans une collaboration entre Secours-rue Winnipeg et le Manitoba Adolescent Treatment Centre Inc. (1,12 million de dollars). Les sommes investies appuient également le soutien de nouveaux partenariats avec des organismes autochtones.

7. Agrandissement de l'établissement de Neecheewam Inc. à Winnipeg (3,8 millions de dollars). Les fonds serviront également à améliorer l'accès à des services de guérison, de soins et de traitement dirigés par les Autochtones pour les jeunes victimes d'exploitation sexuelle.
8. Élargissement des services du Klinik Community Health Centre et du Laurel Centre (2,4 millions de dollars), y compris les services de santé mentale sans rendez-vous et le counseling traumatologique spécialisé.
9. Amélioration de l'accès des enfants et des jeunes aux évaluations et aux traitements en santé mentale (4,2 millions de dollars). Échelonné sur une période de trois ans, le financement permettra d'ajouter des ressources supplémentaires aux services déjà offerts à l'Hôpital pour enfants de Winnipeg.
10. Élargissement du programme Secours-rue à Thompson et amélioration du pôle de mobilisation communautaire (2,1 millions de dollars).
11. Recrutement, formation et embauche d'aidants communautaires (525 000 \$). Des aidants communautaires fournissent des services de santé mentale et de lutte contre les dépendances aux familles et aux fournisseurs de soins en vue de réduire le risque de prise en charge par les Services à l'enfant et à la famille ou de rupture de placement d'enfants.
12. Lancement d'une demande de propositions visant à ajouter 100 lits avec services de soutien pour aider ceux qui ont reçu un traitement des dépendances à réussir leur transition dans la collectivité. Le coût sera soumis au processus d'appel d'offres.
13. Amélioration de l'accès aux services de soutien en matière de santé mentale et de lutte contre les dépendances en milieu scolaire dans les villes de Brandon, Portage-la-Prairie et Steinbach (4,4 millions de dollars). Un projet pilote permettra d'intégrer des infirmières psychiatriques et des travailleurs en dépendances aux équipes cliniques déjà en place en milieu scolaire.
14. Lancement d'une demande de propositions visant à trouver un organisme communautaire chargé d'offrir des services officiels de soutien aux pairs et aux familles au Centre d'intervention d'urgence en santé mentale de Winnipeg et au Centre de santé régional de Dauphin.
15. Investissement dans un projet pilote d'un an pour le lancement de la maison Granny's House (400 000 \$). Cet établissement offrira des soins à court terme culturellement sécurisants, sous la direction de la collectivité, à des enfants et des familles qui risqueraient sans cela d'être pris en charge par le système de protection de l'enfance.
16. Élargissement du très réputé programme de collaboration école-famille, qui connaît un vif succès, pour y inclure neuf écoles au Manitoba (60 000 \$). Le programme de collaboration école-famille rassemble les familles pour qu'elles puissent se rapprocher et se soutenir mutuellement à la maison, à l'école et au sein de leur collectivité. Le programme a également été élargi pour inclure un volet pour les tout-petits permettant de soutenir les jeunes mères isolées vivant des situations difficiles.